
SINDACO  
 Soltanto per coerenza e chiarezza. Introducendo i lavori di questo Consiglio - e ringrazio tutti per 
l’apporto che hanno dato successivamente - ho dato atto alla Commissione, alle forze politiche, 
senza distinzione, della collaborazione e della sintesi, sugli emendamenti, raggiunta. Per cui, a me 
pare che ritornare su questo lavoro, da parte di chi ha partecipato o avrebbe partecipato o avrebbe 
dovuto partecipare, significa rimettere qualcosa in discussione - caro Presidente della 
Commissione, tu che ci hai dato la tua collaborazione, insieme, ovviamente, a tutti gli altri - che 
certamente, ne siamo convinti tutti quanti, è stato fatto con chiarezza di intendimenti, con 
valutazione di merito, non poteva che essere così, ma senza snaturare la natura stessa del 
Documento Programmatico Preliminare. 
 A me pare che dopo l'adozione - o chiamatela pure approvazione – ciascuno, se lo ritiene, può 
presentare osservazioni. Rimettere tutto in discussione significa - passatemi la ripetizione - negare 
la bontà di questo percorso. Questa per me è una dichiarazione di voto, perché sin da subito vi 
dico che voterò no a tutti gli emendamenti, meno che a quello conseguito dalla Commissione nel 
suo insieme e quindi, da tutte le forze politiche. 
 
 


